

# ...et futures

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1987)**

Heft 20: **A propos de théologie féministe...**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Même si maintenant elle nous paraît évidente, cette composante du rôle des candidates, il faut le reconnaître, nous avait totalement échappé. Ce fut une découverte. Nos campagnes n'ont tenu compte que des élues éventuelles ... et pourtant les non-élues sont en majorité !

Cette solitude n'est-elle pas, d'ailleurs, une particularité de la situation des femmes en politique?... les partis n'"utilisent" pas leurs non-élues !

Ils cherchent des femmes pour les mettre sur leur liste, puisqu'on ne peut plus, en principe, présenter décemment une liste sans femme, mais une fois l'élection passée qu'en font-ils ? Elles ne seront pas, comme les non-élus, proposées dans des commissions ou des groupes de travail ou des comités : elles vivront donc encore plus cruellement leur échec. Ainsi auront-elles l'impression d'avoir été abusées : elles ne demandaient rien, on est venu les chercher, les supplier parfois... pour leur infliger une défaite. Il est vrai qu'on leur a davantage parlé de "se dévouer pour le parti" que de "gagner pour le parti" !

S'il n'y a pas d'autres suites, c'est tout ce qu'elles retiendront de leur "tentative politique" et jureront bien qu'on ne les y reprendra plus... C'est peut être pour cela qu'il n'y avait pas plus de participantes ce soir-là !

Qu'importe, la discussion a été très approfondie et nous a apporté cette découverte qui, cela est sûr, infléchira nos campagnes futures.

Le **29 août**, Marie-Josèphe Lachat était invitée à Olten par la Communauté de travail des femmes PDC suisses qui organisait leur troisième journée autour du thème : "L'An 2000, sous le slogan Indépendance, Diversité, Solidarité". Etant donné la motion de Judith Stamm qui demande la création d'un service fédéral pour l'égalité des droits entre hommes et femmes, Marie-Josèphe Lachat a choisi pour titre de son exposé : "BCF : expériences jurassiennes pour un projet fédéral."

Le **12 septembre**, avait lieu la rencontre des femmes qui, dans plusieurs cantons, travaillent à la création d'un BCF.

## ... et futures

Le **6 octobre**, le Centre de liaison des Associations féminines valaisannes organise sa "Rencontre valaisanne des femmes", à Martigny. Le Centre de liaison a invité Marie-Josèphe Lachat à donner une conférence pour répondre à la question "Un BCF, pourquoi faire ?"

Et le **18 octobre** prochain, n'oubliez pas d'aller voter. Et souvenez-vous qu'il y a deux candidates, alors, "Confiance aux femmes" !

Etant donné le dossier du présent numéro d'Inform'elles, nous signalons :

**23 et 24 octobre** : rencontre Femmes et Eglise sur le thème "Femme à ta place ! Place à la femme... et à l'homme" au Centre protestant de Sornetan. Ouverte à toutes et à tous. Réflexion personnelle et en groupe(s). Animation biblique avec Denise Jornod, théologienne. Renseignements et inscriptions au Centre de Sornetan (032 / 91 95 35).

## Assises

Attention ! Le BCF organise des rencontres dans chaque district pour y tenir ses Assises. Réservez les dates suivantes :

- le jeudi **19 novembre**, à 20 heures, aux Franches-Montagnes;
- le vendredi **20 novembre**, à 20 heures, en Ajoie;
- le samedi **21 novembre**, l'après-midi, à Delémont.

(Les lieux précis et le déroulement des Assises seront annoncés par la presse).

Invitation est faite à toutes les personnes qui s'intéressent aux travaux du BCF. Ces rencontres nous permettront de jeter ensemble un regard critique sur nos activités passées et futures. Si vous ne pouvez pas participer à la rencontre prévue dans votre district, vous serez le bienvenu et la bienvenue dans un district voisin.